

La conexión a internet "es aparte"

Aunque el gobierno dará aparatos gratis, se deberá pagar el acceso a la red

Carla Martínez

carla.martinez@eluniversal.com.mx

ACAPULCO, Gro.— Javier Lizárraga, asesor del secretario de Comunicaciones y Transportes, dijo que el modelo de conectividad para los 13.8 millones de televisores que entregará la dependencia durante el apagón analógico aún no está definido y no forma parte de los 26 mil millones de pesos contemplados para el proceso.

"Los 26 mil millones de pesos están considerados solamente para las televisiones y su costo de distribución, el tema de inclusión son proyectos adicionales", explicó Lizárraga durante la Expo Canitec.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) decidió entregar pantallas digitales a beneficiarios de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) para el apagón analógico con el objetivo de que también se diera acceso a internet a través de estos aparatos, sin embargo, el costo de la forma de acceso y conexión "sería aparte", puntualizó

el asesor de la dependencia.

De acuerdo con cifras de la SCT, el dispositivo para el acceso a internet junto con el teclado tiene un costo de entre 35 y 40 dólares, mientras que la conexión a la red que ofrecen los operadores oscila entre 100 y 150 pesos al mes.

Asimismo, explicó que como parte del proceso de entrega de estas televisiones en Nuevo Laredo, donde comenzó el proyecto piloto, suman ya 10 mil 222 aparatos entregados, sin embargo, ajustarán el proceso de entrega pues deben terminar el año dando 40 mil televisores por día.

"Vamos a ir ajustando todos esos procesos para mejorar nuestro proceso de distribución", aseguró.

Con este ajuste, durante 2015 el nuevo modelo tendría una capacidad de entregar entre 35 mil y 40 mil televisores por día para cumplir con el mandato constitucional.

Una vez entregadas las televisiones, explicó, enviarán un reporte al Instituto Federal de telecomunicaciones con el número de beneficiarios del programa y así el regulador decidirá cuándo se lleva a cabo el apagón.

Actualmente, la dependencia cuenta con 120 mil televisiones para entregar, por lo que antes del 15 de

junio llevarán a cabo una licitación para que seleccionen entre dos y cuatro fabricantes que doten el resto de televisiones para lograr el apagón en el país antes del 31 de diciembre de 2015.

Lizárraga detalló que 12,6 millones de hogares fueron los considerados por la Sedesol para formar parte del padrón, sin embargo, se adicionaron otros 900 mil que forman parte del programa de crecimiento de la Sedesol y otros 300 mil

que serán beneficiarios sociales tanto de electricidad, que dotará la Comisión Federal de Electricidad, como de televisiones digitales.

Devuelven TV analógica

El funcionario explicó que en Anáhuac, Nuevo León, hicieron una prueba piloto de recolección de televisiones analógicas a cambio de la televisión digital y sólo 14% llevaron el aparato.

Según Lizárraga, la gente no llevó su televisión debido a que resulta difícil, sobre todo cuando son adultos mayores.

Por ello están elaborando un modelo de recolección y acopio, sin embargo, tampoco hay recursos para este proyecto.



CAMBIOS. Con el "apagón" analógico, las televisiones antiguas se volverán obsoletas

COSTOS

- La transición hacia la Televisión Digital Terrestre (TDT) tendrá costos adicionales al del televisor que se regalará
- Acceso a internet y teclado: entre 386 pesos y 515 pesos
Conexión a internet: entre 100 pesos y 150 pesos

Fuente: SCT

